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46ª  Ata da  Reunião Ordinária do Conselho Gestor  Parque Linear 09 de 

Julho 

8ª Reunião Ordinária do Biênio 2019 – 2021 – Realizada  em  -  01/12/2020 

Virtual 

 

 

Local: Virtual. 

Data: 01 de Dezembro de 2020 

Horário: 10h00 ás 11h30 

 

I. PAUTA: 

 Item 1-  Cavalos que são colocados no interior do Parque 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 

  

 Informes gerais 

 

1- A Coordenadora do Conselho  e Administradora do Parque faz a abertura da reunião.  

 

2- A Administradora  Rosária agradece a presença de todos e enfatiza a importância 

da união de todos para um bom andamento do Conselho Gestor em benefício do 

Parque.  

 

3- Outros informes 

 

       Solicitação de Roçagem  ao  derredor do gradil do parque 

        Regimento interno do Parque 

 

 



Itens da Pauta da 8ª reunião Ordinária Virtual do Conselho Gestor do 

Parque Linear Nove de Julho 

 

 Item 1  Presença dos Cavalos no interior do Parque: Os Conselheiros falaram 

sobre os cavalos que em ato de vandalismo o dono os colocam no interior do parque 

acima de 25 cavalos e  também a acima de 25 vacas . Já foram feitos Boletins de 

Ocorrência , devido o cidadão intimidar os funcionários.  

 Item 2   Fizeram solicitação para roçagem na parte externa do parque ao redor do 

parque. 

 Item 3     Foi falado sobre o regulamento do Parque, ficou acertado para a próxima 

reunião. 

 
 

  

 

Estava presente a Gestora Rosária e os conselheiros Senhora Regina, Senhora Enora , 

Senhores Dino  e  Sr  Melander  . 

 

A pauta principal desta reunião foi Presença dos Cavalos no interior do Parque: Os 

Conselheiros falaram sobre os cavalos que em ato de vandalismo o dono os colocam no interior 

do parque acima de 25 cavalos. Foi sugerido em caráter unânime o fechamento do Parque, para 

prevenção de acidente com os munícipes. 

 

 
Todos Conselheiros Foram Unânime no posicionamento para o fechamento do Parque Nove de 
Julho, devido a constante invasão de cavalos e vacas no interior do parque, já foram feitos 
Boletins de Ocorrência , devido o cidadão intimidar os funcionários, e inclusive levar turistas nos 
cavalos, e circularem no interior do Parque .  
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO GESTOR 

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 

LINEAR NOVE DE JULH0 

Realizada em 01/12/2020 

Virtual 



 

 

 

 
Conselheiros presentes: 

SOCIEDADE CIVIL 

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURAS 

ONG SBI Dino Mottinelli  

Trabalhador   

Frequentador  Eduardo Melander Fº  

Frequentadora  Enorá Melander   

Frequentadora Regina M Badk Paiva  

Frequentador  
 

 

Ouvinte   

Ouvinte   

Lider Segurança   

 

 

 

 

Coordenadora do Conselho 

Administradora 

Maria R Bezerra ( Rosária) 


	I. PAUTA:

